

Síntesis Deportiva



Caleb Ewan se quedó con la Etapa 11 del Tour de Francia

La jornada del miércoles tuvo una atrapante carrera en el Tour de Francia y la victoria en Poitiers de la Etapa 11 quedó en manos de Caleb Ewan (Lotto Soudal) en un sprint de infarto, precioso, y un tiempo de 4h 07' 01".

En el 2º lugar del podio quedó Peter Sagan (Bora Hansgrohe) y 3º Sam Bennett (Deceuninck-Quick Step).

El esloveno Primoz Roglic del (Jumbo-Visma) sigue tranquilo vestido de amarillo como líder (46h, 15' 24"). El colombiano Egan Bernal (Ineos Grenadiers) marcha segundo + 00'21" y tercero está Guillaume Martin (Cofidis), + 00' 28".

Chauvigny será el punto de partida de la Etapa 12 de esta competencia, que se sostendrá este jueves y tendrá un recorrido de 218 kilómetros.

Positivos de coronavirus en equipos de Primera

Era de esperarse. En medio de las dudas sobre el regreso de la Liga Profesional de Fútbol por el crecimiento de los contagios en el país, el coronavirus apareció en gran parte de los planteles. Los martes se suelen actualizar los resultados de los últimos hisopados y en la mañana aparecieron nuevos casos.

En River se encendieron las alarmas por el positivo de un colaborador de la utilería que

está en Ezeiza con el plantel profesional y Leonardo Díaz, arquero de Reserva. En Independiente Alan Franco, mientras que en Racing Iván Pillud y Lucas Núñez. En San Lorenzo Nicolás Fernández, en Argentinos Juniors se registraron seis casos positivos y en Huracán dieron positivo Andrés Chávez e Iván Tierno.

Roland Garros se jugará con público, pero con estrictas medidas

El lunes, la Federación Francesa de Tenis confirmó que el Roland Garros, torneo Grand Slam de tenis, se disputará con la presencia de público, pero con una capacidad reducida de 11.500 espectadores diarios y no los 20.000 que en su momento tenía contemplada la organización del certamen.

La situación del Covid-19 en Francia es aún alarmante y por ello las medidas sanitarias para el Roland Garros son muy estrictas. El Abierto de Francia iniciará el 21 de septiembre y culminará el 11 de octubre.